

Chico & The Gypsies



Dossier de Presse

Nouvel Album

« Color 80's » sorti le 26 février 2016



Véritable légende de la musique, symbole de la fête et du partage à travers le monde, ex-leader des Gypsy Kings et co-auteur d'hymnes planétaires tels que 'Djobi Djoba' ou 'Bamboléo', Chico, a vendu plus de 20 millions d'albums, et célèbre cette année ses 40 ANS DE CARRIERE !

Chico recevra d'ailleurs pour cet anniversaire la médaille de chevalier de la légion d'honneur.

A cette occasion, il nous embarque avec son groupe Chico & The Gypsies, au cœur des années 80, sur les routes de ses premiers grands succès et premières belles rencontres !

Chico, Mounin, Joseph, Kema, Babato, Tané, Kassaka et Rey, revisitent plusieurs titres phares de cette époque mythique, avec leur touche gypsy magique, leurs voix, leurs guitares et leurs couleurs légendaires

14 Titres « succès » des années 80 !

01. PLUS PRES DES ETOILES
02. JOE LE TAXI
03. COULEUR CAFE
04. LES SUNLIGHTS DES TROPIQUES
05. LA GITANE
06. L'ENCRE DE TES YEUX
07. CHANTER POUR CEUX QUI SONT LOIN DE CHEZ EUX
08. D'AMOUR OU D'AMITIE
09. L'AZIZA
10. COMME TOI
11. JE TE PROMETS
12. LIBERTANGO
13. J'VEUX DU SOLEIL
14. LA BAMBA

1^{er} Extrait : Plus près des étoiles

Découvrez le clip :

<https://www.youtube.com/watch?v=dQYhjUI0UjM>



Chico & the Gypsies Color 80's

NOUVEL ALBUM / SORTIE LE 26 FÉVRIER

En partenariat avec TF1 et France Bleu



Le groupe Chico & The Gypsies est également présent sur les plateaux de plusieurs émissions TV pour assurer la promotion du nouvel album :

- > mi-avril 2016 – **Les Années Bonheur** – France 2
- > 10 mars 2016 – **La nouvelle édition** – Canal +
- > 8 mars 2016 – **C'est au programme** – France 2
- > 6 mars 2016 – **Playlist Europe 1** – Europe 1
- > 27 février 2016 – **Fête de la Chanson Française** – France 2
- > 26 février 2016 – **Journal TV 13h** - TF1
- > 16 janvier 2016 – **Les années bonheur** – France 2
- > 25 décembre 2015 – **Ze Fiesta** – France 2
- > 21 juin 2015 – **Fête de la Musique en direct** – France 2
- > 8 mars 2015 – **Vivement Dimanche** – France 2
- > Avril 2015 - **Du côté de chez Dave** – France 2
- > **28 février 2015 – Le Grand Show Spécial Chico & The Gypsies** – France 2

Biographie



Chico, ex-leader et fondateur des Gipsy Kings, fait partie des légendes de la musique. Avec plus de 30 disques d'or et 10 de platine, co-auteur et compositeur de titres planétaire tels que Bamboleo, Djobi Djoba, Marina, etc...

Depuis plus de 20 ans, et avec plus de 20 millions de disques vendus, Chico et son groupe « Chico & The Gypsies » font danser la planète entière !

Dès la fin des années 70, Brigitte Bardot fait de ce groupe, symbole de la fête, ses musiciens fétiches, animateurs de ses anniversaires avec qui elle aimait danser sur les plages ou chez des amis.

Les invitations pour animer des soirées privées dans des pays dont ils ne soupçonnaient même pas l'existence se succédèrent... Les Gypsies dépassèrent ainsi les limites de Saint-Tropez pour aller amuser les rois, les princes et les grandes vedettes du show-biz partout dans le monde, avec au bout, l'énorme succès que tout le monde connaît.

1991/92 le groupe « Gypsy Kings » éclate, Chico remonte un groupe « Chico & The Gypsies » et reprend la route...

En septembre 1994, à Oslo, les Nations Unies invitent « Chico & The Gypsies » avec Harry Belafonte et Montserrat Caballé, pour jouer et célébrer le premier anniversaire du traité de paix en présence de Shimon Peres et Yasser Arafat.

Le Directeur Général de L'UNESCO, touché par l'attitude de Chico, par ses démarches fédératrices et par sa musique universelle, décide de le nommer dès le 9 mai 1996 « Envoyé Spécial de l'UNESCO pour la paix » avec pour parrain le commandant Cousteau. Aujourd'hui encore, « Artiste de l'UNESCO pour la paix », la confiance accordée par cette prestigieuse institution est sans cesse renouvelée.

Depuis plus de 20 ans, le groupe « Chico & The Gypsies » se produit dans le entier et participe aux soirées les plus prestigieuses (Paris, New York, Tokyo, Moscou, Beyrouth, Dubaï, etc...)



Le Groupe

Le groupe « Chico & The Gypsies » est composé de 7 artistes guitaristes-chanteurs



Sur la photo de gauche à droite : Kéma, Rey, Chico, Joseph, Kassaka, Tané, Mounin

Chico : Leader charismatique et fondateur du groupe Chico & The Gypsies, il mène son groupe avec la même passion depuis toujours.

Mounin : Une des plus belles voix gitanes actuelles, sur scène il est fougue et passion.

Joseph : La nouvelle génération, une voix de ténor qui allie puissance et émotion.

Kassaka : Le plus jeune du groupe, une voix ensorcelante avec une intention toute en sensibilité dans son interprétation

Kéma : Guitariste virtuose et Lead, il est le petit fils de Manitas de Plata.

Tané : Il est le seul membre du groupe à savoir lire la musique, il est mordu de Salsa.

Rey : Sauvage et indompté, il a d'ailleurs incarné il y a déjà quelques années « l'enfant sauvage » dans le film de François Truffaut.

Le Spectacle



Un groupe de légende – Un spectacle d’exception

Un concert retraçant medley gitans internationaux, leurs succès intemporels, et titres actuels inédits.

Résolument festif et envoûtant, ce spectacle d’exception ravira les fans de la première heure tout comme le grand public pour passer un moment inoubliable...

Une fête, un moment de partage sur une musique entraînante mais aussi émouvante.

Chico & The Gypsies nous transportent dans un univers magique...

Depuis plus de 20 ans, Chico & The Gypsies enflamment les scènes et le public du monde entier et participent aux soirées les plus prestigieuses.



Annexe Photos

crédits photo : Carole Mathieu



Quelques extraits de presse

ÉTANG
SAINTE-VICTOIRE

Foule record et ambiance de folie pour le concert de Chico et les Gypsies



Une affluence record de 4 000 personnes qui ont dansé sur les sacs d'été de la Fête des vigneronnes.

Le concert de Chico et les Gypsies a été un véritable succès. Les musiciens ont joué devant une foule de 4 000 personnes, créant une atmosphère festive et joyeuse. Le programme de la Fête des vigneronnes a été apprécié par tous.

FÊTE DES VIGNERONS ARDÉCHOIS
PROGRES en clôture de la Fête des Vigneronnes ardéchoises, dimanche soir

15 000 personnes pour Chico & the Gypsies



Le concert de Chico et les Gypsies a attiré plus de 15 000 personnes. Les musiciens ont joué devant une foule immense, créant une atmosphère festive et joyeuse. Le programme de la Fête des vigneronnes a été apprécié par tous.

La République Lorrain
TV MAGAZINE
tvmag.com



Chico et les Gypsies, Michael Gregorio, les Innocents, Cécile Fontaines, Jean-Pierre Lamine, Pascal Danel, invités du

10^e Festival Saveurs culturelles du Monde au Casino 2000

carcassonne/la feria

Ils ont été nombreux à aimer les Gypsies



Le concert de Chico et les Gypsies a été un véritable succès. Les musiciens ont joué devant une foule de 4 000 personnes, créant une atmosphère festive et joyeuse. Le programme de la Fête des vigneronnes a été apprécié par tous.

VOTRE ÉTÉ EN DRÔME/ARDÈCHE

Chico : « Même ceux qui pensent rester assis finiront par danser »

Le programme de la Fête des vigneronnes



SECURISÉS :

Concert Hier soir, la salle nantaise a fait la fête avec Chico et sa bande

Ferveur gypsy au Zenith



Le concert de Chico et les Gypsies a été un véritable succès. Les musiciens ont joué devant une foule de 4 000 personnes, créant une atmosphère festive et joyeuse. Le programme de la Fête des vigneronnes a été apprécié par tous.

10^e festival au CASINO 2000

40 INVITATIONS



Le concert de Chico et les Gypsies a été un véritable succès. Les musiciens ont joué devant une foule de 4 000 personnes, créant une atmosphère festive et joyeuse. Le programme de la Fête des vigneronnes a été apprécié par tous.

Chico et les Gypsies c'est juste magique



Le concert de Chico et les Gypsies a été un véritable succès. Les musiciens ont joué devant une foule de 4 000 personnes, créant une atmosphère festive et joyeuse. Le programme de la Fête des vigneronnes a été apprécié par tous.

Du zap au tac...



Le concert de Chico et les Gypsies a été un véritable succès. Les musiciens ont joué devant une foule de 4 000 personnes, créant une atmosphère festive et joyeuse. Le programme de la Fête des vigneronnes a été apprécié par tous.

Estérel région C'est l'été !

« Olé ! » pour Chico & The Gypsies

Pour leur première venue dans la cité romaine, ils ont enflammé la scène des Arènes de Fréjus



Le concert de Chico et les Gypsies a été un véritable succès. Les musiciens ont joué devant une foule de 4 000 personnes, créant une atmosphère festive et joyeuse. Le programme de la Fête des vigneronnes a été apprécié par tous.

ÉTANG

SAINT-VICTOIRE

Foule record et ambiance de folie pour le concert de Chico et les Gypsies

Le soir venu, ils sont tous là, dès qu'ils ont entendu une note, elle se mouve la main aux, le bras tendu, ils sont tous là, y'a même Chico, et l'âme gypsienne... Les paroles de la chanson "Si Mamiou" de Charles Aznavour, qui plus est, l'ami très proche de Chico, collaient très bien avec le concert donné samedi soir sur l'esplanade de la Cascade par Chico et les Gypsies. Une chanson qui fait d'ailleurs partie de leur répertoire. Jamais cet espace du Canada n'a vu une telle affluence. Une affluence record évaluée à environ 6 000 personnes (peut-être plus) enthousiastes qui ont répondu aux sons flamencos du groupe. Des gens venus de toute la région ont vu Chico et les Gypsies arriver tout droit de Marquis, Marie de Tarnicon, Tasho de Sévis, Made de Cavallion... Et ils ne l'ont pas regretté car Chico et ses acolytes ont été tout simplement magiques. Deux heures de concert non-stop avec des intermèdes

Une affluence record de 6 000 personnes qui ont dansé sur les sons flamencos du groupe.

musicaux à la guitare qui ont mis en avant le talent de sembla, véritable prodige de cet instrument.

Deux musiciens et chanteurs polyvalents lors de leur arrivée sur scène qui ont mis d'entrée, le feu sous le canadard avec un de leur plus gros succès "Burla Bula". Il en sera ainsi tout au long de la soirée, avec notamment "Amor de mis amores", "Mama" ou encore, "De los tres". Le public est aux anges, il est enthousiaste. Quelques groupes s'approchent de la scè-

ne et viennent communier avec leurs idoles, les musiciens en jouant, ils participent à coup de "Oh... oh", les filles se déhanchent, le spectacle est parfait et ça inspire si l'assistant d'une chanson les spectateurs sont au premier rang ne voient rien. Ils acceptent, l'ambiance est bonne.

Il fait chaud, très chaud, les artistes de la Côte Basque sont très sollicités, six médailles en 20 minutes "mais rien de grave", nous dit l'un d'eux. Sur scène, les musiciens conti-

nuent sans se soucier de ce qui se passe plus bas. C'est l'instant où Monique, chanteuse vedette du groupe, entonne "In Alamo", bien vite reprise par des fans. S'en suit un long moment musical où à la guitare solo, une fois encore, Kendra fait son show. Lorsque son tour, le public se lève, balance les bras. Les "oh" fusent, comme les cris au début de Chico... Chico... c'est un véritable phénomène que le groupe reçoit. Et ce n'est pas fini, comme si Chico et les Gypsies avaient gardé le meilleur

pour la fin, voilà qu'ils nous gratifient du tube de Chabira: "Waka waka". Et ce moment avec "Joli Joli". Le public chante en chœur, l'ambiance est à son comble, le groupe offre tout suite du bouquet final avec encore "Bambalero", "Volare"... Puis les 12 musiciens s'alignent sur le devant de la scène et remercient le public. Ils regardent la main en guise d'adieu, et les voilà partis. Le public scande leur nom pour un dernier rappel, ils acceptent, et ils nous offrent leur version de "Comme

d'habitude". Les spectateurs sont ravis et l'ovation qu'ils leur réservent est à la hauteur de l'événement. Les musiciens restent fignés sur scène et écoutent Chico prendre alors la parole: "Du fond du cœur, merci. Merci. Bonne nuit".

Avant de prendre applaudir Chico, le public a pu apprécier, en première partie, le groupe marquisain P4, le chanteur local Franck Castello et une autre jeune fille de la commune, Maryline. Tous pourront dire: "Ça



Chico et les Gypsies ont mis le feu à l'esplanade de la Cascade. Durant deux heures, les célèbres musiciens ont enchaîné leurs tubes, pour faire danser les habitants de Saint-Victoret.



Plus de 6 000 personnes ont assisté au spectacle. En première partie de Chico et les Gypsies: le groupe P4, le chanteur Franck Castello et Maryline.



COU INADITÉ



VOTRE ÉTÉ EN DRÔME/ARDÈCHE

FÊTE DES VIGNERONS Chico and the Gypsies seront en concert le 4 août, en soirée, à Ruoms

Chico : « Même ceux qui pensent rester assis finiront par danser »

Chico and the Gypsies seront en concert gratuit le 4 août, en soirée, à Ruoms. Près du Château de Chovassy, dans le cadre de la Fête des Vignerons ardéchois.

► L'album "Piesta", sorti le 13 mai dernier, reprend des tubes hispanophones. Il marche bien ?

« Il marche super, on est dans le top depuis qu'il est sorti. On est numéro 1 sur le réseau France Bleu en playlist. Vraiment, on est ravi, il a un accueil extraordinaire. On a voulu rendre hommage aux musiques qui nous ont montré la direction. »

► Il y a pas mal de titres récents tout de même... « C'est vrai, on reprend du Shakira, du Ricky Martin... C'est le côté latin de la musique. On ne se fixe pas de limites. »

► L'album "Suerte" est le dernier que le groupe a composé et date de 2008. Depuis il y en a eu quatre. Pourquoi ?

« Il y a tellement de belles choses à faire. On fonctionne par coups de cœur, on n'a pas vraiment de plan de carrière. On fait simplement ce que l'on a envie de faire, comme notre album pour fêter nos 20 ans. C'est un cadeau. »

► Vous êtes le fondateur des Gipsy Kings. Comment expliquez-vous le succès mondial de ce groupe à ce moment-là ?

« On a eu le chance d'avoir une musique internationale.



Chico (à droite) and the Gypsies seront à Ruoms le soir du 4 août.

Avant d'avoir du succès, dans les années 70, on faisait des soirées privées à Saint-Tropez devant un public qui venait de partout. Puis en 1977, Enrico Macias nous a invités sur trois dates à l'Olympia. On ne cherchait pas le succès mais juste le bonheur de partager le moment vécu. "Bamboleo" a été comme une étincelle. À titre personnel, j'étais sûr du succès mais pas avec cette ampleur. Puis en 1991, il y a eu la séparation. »

► Vous gardez contact avec eux ?

« Non pas trop. La moitié sont

mes beaux-frères (les Reyes, NDLR). Ce n'est pas très grave mais il y a eu de l'ingratitude, de la méchanceté et de la jalousie à mon égard. D'ailleurs, encore aujourd'hui, ils sont accrochés à ce que je fais. Pourtant, il y a de la place. Les Rolling Stones et les Beatles étaient concurrencés mais ça ne les a pas empêché d'avoir du succès. »

► Que s'est-il passé récemment ?

« Eh bien, j'ai demandé des comptes à un autre producteur. Tout le groupe s'étonnait de ne pas gagner assez avec

notre changement de statut. Du coup, j'ai consulté ailleurs et notre producteur a monté tout le groupe contre moi. »

► Qu'est-ce qui différencie musicalement Chico and the Gypsies des Gipsy Kings ?

« Les chansons, les chanteurs, les musiciens... Mais la basse est la même, ça reste des guitaristes et des voix. La recette est bonne. »

► Vous-êtes vous déjà produits en Ardèche ?

« Non pas encore. Mais j'ai déjà vu en Ardèche faire du camping, près des rivières. C'est une région qui fait ré-

ver. »

► À quel point s'attendre le public ?

« À un spectacle de plus de plus d'une heure, avec onze musiciens : huit guitaristes-chanteurs, une basse, des percussionnistes, un violon, des claviers... C'est le top. Même ceux qui pensent venir et rester assis finiront par danser. Enfin, il y aura quelques surprises... »

► De quel genre ?

« De bonnes surprises (rires). »

Propos recueillis par Mathieu DORTÉ

Le programme de la Fête des vignerons



Fête populaire par excellence, cette année encore, le public va se retrouver encore une fois autour de la célébration du vin ardéchois. La chanteuse drômoise qui s'est illustrée cet hiver à The Voice, Cécilia Pascal, sera sur la scène dimanche soir. Photo Arnaud D.

Samedi 3 août. À partir de 7 heures : concours de pêche.

Dimanche 4 août. - Randonnée cyclotouriste (34, 60, 92 et 123 km) inscriptions et départs entre 7h30 et 8 heures.

- À 9 heures : grand concours de pétanque en triplette.

- Des 10 heures : défilé des musiciens ardéchois dans le village animé par le Vitamine Jazz Band.

- À 12h30 : dégustation de la première pressée.

Toute la journée : marché artisanal et restauration, nombreuses attractions pour tous les âges.

- À 19 heures : repas assis.

Concerts en soirée : Auroux



Court, Hélène Mignerey, Lindita Lentus, Tina Villeneuve, Cécilia Pascal et Chico & the Gypsies. Plus d'informations au 04 75 39 98 00.

L'EST RÉPUBLICAIN | SAMEDI 12 AVRIL 2014

Concert Hier soir, la salle nancéienne a fait la fête avec Chico et sa bande

Ferveur gypsy au Zénith

CHICO ET SA BANDE avaient prévu. Chacun de leur concert est un hymne à la fête. Ils ont fait danser le Zénith à l'occasion de leur venue en terre nancéienne, à quelques jours de l'Olympia où ils assureront deux dates, lundi et mardi soir, entourés de cinquante guitaristes.

Hier soir, Chico et ses acolytes ont passé en revue un vaste répertoire international relevé à la sauce gypsy, aux sonorités sensuelles et lumineuses. Des sonorités mises également au service de monuments de la chanson française comme « La Foule » d'Edith Piaf ou le frissonnant « Je suis malade » de Serge Lama qui a pris, pour l'occasion, une tout autre dimension lorsque Chico et sa bande s'y sont attaqués. Mêmes frissons dans les travées du Zénith de Nancy lorsque la bande originale de « Talons Aiguilles », « Piensa en mi »



Chico et ses Gypsies ont fait danser le Zénith.

Photo Mathieu CUGNOT

de Luz Casal, a été reprise, poussée par une armée de guitaristes qui a, à chaque fois, donné une densité incroyable aux morceaux repris,

comme l'inoxydable « Hotel California » des Eagles. Le fondateur des Gipsy Kings poursuit ainsi l'œuvre qu'il a créée il y a mainte-

nant près de vingt ans. Et ce aux quatre coins du monde, qui lui réservent à chaque fois un accueil phénoménal.

Yannick VERNINI

FÊTE DES VIGNERONS ARDÉCHOIS

RUOMS En clôture de la Fête des Vignerons ardéchois, dimanche soir

15 000 personnes pour Chico & the Gypsies



Environ 15 000 personnes étaient présentes, dimanche, pour assister au concert de Chico & the Gypsies. Sur la photo de droite, Kenza Balarid, la virtuose de la guitare ; Moum Wa ; Pee Vibe, le génie du violon ; et Chico (de gauche à droite).

Dimanche, dans le Pré du château de Chaussey, la soirée a commencé avec de légères brises.

Ce gros nuage, qui commençait à s'installer au-dessus de la venue, était-il gâcher la soirée ? Pas du tout. Pas une goutte n'est tombée durant les trois heures de show.

La technique alors ? Dès sa présentation, Linaïta Larrin, qui ouvrait la soirée, a dû quitter la scène, attendant que la musique soit prête. Les ordinateurs, ça marche, excepté de moucher le chauffeur de pré. La chanteuse d'origine albanaise et l'heureuse Nigérienne, qui l'a suivie, ont dû patienter entre deux chansons, le temps que les techniciens se mettent au diapason.

Finalement, tout s'est bien passé. Les cinq chanteuses locales assurant la première partie de soirée ont, avec leurs voix puissantes, repris des standards de la chanson française et internationale.

Puis, peu après 22 heures, Chico & the Gypsies ont traversé la scène. Durant deux heures de spectacle sans entracte, les vedettes internationales ont réglé un public jusqu'à nombreux mais peu expressif.

À la fin de chaque chanson, Chico, vêtu d'une chemise

blanche se démarquant de son groupe drapé de noir, lançait les "olé". Parmi les chanteurs, Jean-Claude "Moum" Via a chaleureusement attiré une gosseline flamenco à son chant typiquement gitan. À la guitare, Christophe "Kenza" Balarid, était impressionnant. L'agilité de ses doigts a rappelé qu'il n'est pas pour rien le petit-fils du légendaire Manitas de Plata. Autre virtuose, le violoniste Pee Vibe s'est offert un long solo, au cours duquel les membres du groupe se sont rapprochés comme pour adieux le maître en valeur, et qu'il a ponctué d'un véritable bond de rock star.

À l'issue de ses chansons, le groupe a repris les standards qui ont fait la gloire des Gypsy Kings ("Djani djane", "Bambalé"), dont Chico est le fondateur, ainsi que plusieurs tubes kelins, comme "Wala Wala", de Shakira.

Quand Chico promettrait dans nos colonnes que « z'moins ceux qui pensent rester assis finiront par danser », il ne croyait pas si bien dire : dans l'espace VIP, on a aperçu un homme se lever de sa chaise roulante pour bouger, avec l'aide d'une barrière de sécurité.

Mathieu BERTHON



Le président de l'association des vignerons ardéchois, Jean-François Berthon, a remis à Chico une bouteille de champagne pour les 20 ans du group.



De gauche à droite : Linaïta Larrin, d'origine albanaise et Ardéchoise d'adoption, a interprété des chansons de Nougara, Véronique Sanson, Dalida et James Brown. La Marsillaise Née Nigérienne a également repris Dalida et Nougara, en y ajoutant du Pré et de Nicoletta. L'Ardéchoise Dinah Villeneuve, sans son groupe Cyclo, a repris des tubes comtois repris de The Who. Enfin, la jeune (16 ans) Céclia Pascal, originaire de Saint-Paul-Trois-Châteaux et d'interprète dans l'émission The Voice 2, a repris Kovinsky et Lykke Li.

Cécilia Pascal est passée au stand du Dauphiné Libéré

Avant de monter sur scène, Cécilia Pascal a signé quelques autographes devant le stand du Dauphiné Libéré dimanche.



Cécilia Pascal (ici) avec son mari et ses deux enfants en septembre.

En septembre, le concert de dimanche, devant plus de 10 000 personnes, était spécial pour cette jeune femme originaire de Saint-Paul-Trois-Châteaux, qui « malgré la chaleur », avait « hâte de jouer ».

Malheureusement, elle n'eut le temps d'interpréter que deux chansons, "Nigé-

Le CTAV n'a pas manqué son rendez-vous



Hugo, 10 ans, a été récompensé en présence de sa famille.

Le cyclotourisme Aubenas-Vals (CTAV), partenaire des vignerons ardéchois pour l'organisation des randonnées cyclo-touristiques de la fête des vignerons, s'est mobilisé pour la réussite des randonnées 2013.

Si le record de participation de 2010 n'a pas été atteint, 381 participants étaient tout de même rassemblés : 196 routiers et 185 vététistes.

Les routiers, sur le grand parcours de 123 km, ont escadé la cote de Malons dans le Gerd pour revenir par Ville-

fort et la Lézère, les familles se limitant à 60 voire 34 km sur les secteurs Rime - Les Vals. Quant aux vététistes, ils ont fait face à la forte chaleur du plateau des Gers pour le moyen circuit et les démarrés allongés du secteur de Saunçon pour le grand parcours.

De 9 à 85 ans, chaque participant a trouvé son plaisir sur le parcours de son choix. Étonnant, 11 ans, Samuel et Les-Paul, 9 ans, ont été récompensés pour le VTT. Hugo, 10 ans, pour la route. Le vétéran Raphaël Tarragon (65 ans), de

Montélimar, a été récompensé le circuit de 60 km. Cette fête du vélo a été l'occasion de souligner l'engagement de nombreux bénévoles du CTAV. En effet, la qualité d'organisation des randonnées de l'accueil ont été un moment salués et recon-

naissance des participants. S'ajoutant des années pour le plaisir, il n'y a de classement. Les participants ont reçu des boissons et un casse-croûte.

Journal de l'été ▶ Hier soir

Bandol au rythme gitan avec Chico et les Gypsies

soir, Chico et les Gypsies ont donné un concert gratuit sur le port de Bandol. Alfred-Vivien était trop étroite pour accueillir les quelque 7 000 spectateurs sous le charme. Pour une soirée « sous le signe de l'amitié et de la fraternité ».

abberwocky présente son anniversaire à Puget-sur-Argens

Mercredi 10 août

(Photos Dominique)

Autour de l'Étang

SAINT-VICTOIRET

Chico et ses Gypsies montent sur scène ce soir

La rumeur était fondée. Chico esta de vuelta. Chico is back. Chico est de retour.

La performance de l'été 2013 sur l'esplanade de la Cascade de Saint-Victoret avait enthousiasmé les esprits de plus de 5000 spectateurs, et ce succès ne demandait qu'à être renouvelé. Ce sera le cas ce soir avec un concert exceptionnel auquel tous les fans de guitare, de rythmes flamencos et d'ambiance latino sont invités gratuitement.

Le fait est suffisamment rare pour être signalé, car seuls 5 concerts seront accessibles cette année sans aucun billet en poche. Il est donc inutile de préciser qu'il sera prudent d'arriver tôt et de se garer opportunément pour profiter du spectacle.

Depuis 2013, le groupe habituellement ancré dans le pays arlésien a encore gagné en notoriété, et souvent loin de son terroir habituel, jusqu'à programmer sept dates en Angleterre. Au-delà du channel, Songlines Magazine, Music news ou encore Hugh Grant les ont encensés, évoquant sans ambages leur "dynamic performance", leur "infectious wall of sound", ou encore "the excitement of gypsy music".

Avec habileté et talent, les huit guitaristes emblèmes de la musique gypsie ont dans la même année produit un album ma-



Le chanteur Chico et les membres de son groupe Gypsies enflammeront ce soir l'esplanade de la Cascade à partir de 21 heures, pour un concert gratuit. /PHOTO DR.

jour, associant à leur talent rythmique et leur virtuosité à nombre de chanteurs amis du monde entier. Parmi eux, l'éternel Billy Paul dans un reboot chahoupé de son fameux standard "Me & Mrs Jones" a été vu de nombreuses fois à la télévision. Pour couronner leur grande année, c'est aussi sur le terrain

judiciaire que Chico a confirmé sa légitimité en tant que successeur des Gypsy Kings. Il y a quelques mois, un litige vieux de dix-sept ans avec un contrefacteur a été tranché définitivement en sa faveur. C'est donc libéré, dans la pleine possession d'un répertoire élargi et riche des éternels "Bamboleo", "Djo-

bi Djoba" ou "Marina", que Chico et sa bande de Gypsies va faire exploser ce soir son énergie musicale.

Engouement et succès sont donc déjà garantis pour ce très officiel artiste Unesco pour la paix, dont les actions fédératrices et la musique ont été consacrées universellement. **B.B.**

MUSIQUE Ils sont programmés à Sète ce mercredi, puis à la Feria de Béziers

La générosité de Chico et ses Gypsies

Avec leurs tubes, ils vont enflammer le Théâtre de la Mer pour soutenir une petite fille malade.

«Sète, nous y venons par amitié et par affection pour une petite fille prénommée Astrid. C'est à elle que nous allons tous penser en chantant ce mercredi au Théâtre de la Mer».

Lorsqu'il évoque le prochain concert de son groupe au Théâtre de la Mer, le 29 juillet, Chico Bouchiki se montre très ému. Il nous raconte que la petite fille pour laquelle il se produira avec les Gypsies, Astrid, «est atteinte d'une maladie rare, cardiovasculaire infantile». «C'est son père qui nous a contactés et nous avons évidemment répondu présents! Il s'agit d'aider les gosses qui souffrent de ce mal, de leur apporter du réconfort et de faire avancer la recherche en reversant une partie des recettes». Avec les Gypsies, Chico sera donc plus que jamais bien déci-

dé à enflammer avec générosité et énergie le légendaire Théâtre de la Mer.

Chico et les Gypsies est devenu, aujourd'hui, un groupe musical d'exception avec lequel tout un chacun, et plus particulièrement en Languedoc-Roussillon, vibre, en effet, jusqu'au vertige. Nous connaissons chacune de leurs chansons et leurs rythmes sont au fond de nous. Leur musique gitane est universelle. Et magique.

Ils seront treize sur scène. Les huit guitaristes et chanteurs et cinq musiciens, basse, batterie, percussions, claviers et violon, venus en renfort. Au programme, les tubes qui sont devenus les hymnes nationaux de tous les gens libres et fiers.

Après leur triomphe dans les arènes d'Arles devant 7000 personnes et leur présence au

Festival de guitare de Corse, Chico et les Gypsies sont également programmés, le 16 août, sur l'esplanade de la Madeleine pour la feria de Béziers. Ils partiront ensuite pour La Turquie, Hammamet en Tunisie puis Budapest. Avec, chevillé au corps, depuis le temps où Brigitte Bardot les découvrait à Saint-Tropez, le même message de paix et de tolérance, de respect de l'autre et de bonheur de partager.

Mercredi, lorsque, fous de joie et submergés de notes, les spectateurs du magnifique Théâtre de la Mer se lèveront, ils le feront en pensant à une petite fille et à d'autres enfants qui, grâce à cette folle, pourront penser à des lendemains qui, pour eux moins tristes, enfin chanteront.

HENRY-JEAN SERVAT



Chico et les Gypsies, un groupe musical d'exception.

PIERRE SALIBA

Quelques dates de concert

- 10 décembre 2015 : Casino 2000 - MONDORF
- 29 janvier 2016 : TARBES
- 31 janvier 2016 : Palais de Congrès - MONTELMAR
- 12 février 2016 : Zénith - MONTPELLIER
- 17 mars 2016 : Théâtre du Léman - GENEVE
- 23 avril 2016 : CHÂTEL
- 25 avril 2016 : L'OLYMPIA - PARIS
- 26 avril 2016 : Amphi 3000 - LYON
- 28 avril 2016 : Docks Océane - LE HAVRE
- 29 avril 2016 : Zénith - AMIENS
- 30 avril 2016 : Zénith - LILLE
- 4 juin 2016 : Cité de Congrès – NANTES
- 19 juin 2016 : ABBEVILLE
- 19 juillet 2016 : Saint-Pierre de Chartreuse
- 5 août 2016 : PORTICCIO
- 12 août 2016 : Salle des Etoiles – MONACO
- ...

Infos et Renseignements



PLEINS FEUX ORGANISATION ROBERT MAUREL

298 rue du Bon Vent

84 140 MONTFAVET

Tél : +33(0)4.90.89.21.00

Mob : +33(0)6.14.35.61.00

Fax : +33(0)4.90.89.21.09

info@pleins-feux.com

www.pleins-feux.com